

《单词百科:windstorm是什么意思?windstorm怎么发音?windstorm的解释和用法》

英语单词windstorm是什么意思?windstorm怎么读?windstorm怎么发音?简答网为您整理了windstorm的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



windstorm怎么读

windstorm的读音:[w ndst :m]

windstorm的意思

1、n.暴风;风暴;

windstorm的相关词组

1、windstorm insurance policy 暴风雨保险单，风灾保险单;

2、windstorm insurance 风暴险;

windstorm的近义词

1、cyclone n.气旋, 旋风;飓风, 暴风;旋风分离器;

2、dust devil 尘卷, 尘暴, 旋风沙柱;

3、gale n.大风, 暴风;(突发的)一阵;微风;[植]香杨梅;

4、hurricane n.飓风;

5、storm n.暴风雨;浪潮;轰鸣;

windstorm的双语例句

1、Though a windstorm may corrode your happiness.

尽管暴风雨侵蚀了你的快乐.

2、The sea was choppy today because of the windstorm.

今天起了风暴,海上波涛汹涌.

3、A windstorm in Washington is causing power outages throughout the region.

风暴造成整个华盛顿地区电力供应中断。

4、After market of encroach on player, how will be windstorm image sound answered?

在染指播放器市场后, 暴风影音将如何应对?

5、Persistent high concentration of ozone during windstorm conditions in southern Korea.

朝鲜南部在风暴期间臭氧持续高浓度.

6、The next were pestilence, windstorm, frost hail, hailstorm and earthquake.

其中危害较大的仍是水、旱、蝗灾, 其次是瘟疫、风灾、霜雹、地震.

7、It was so frightened that I was nearly threw to the winds windstorm yesterday.

昨天的大风差点把我刮到九霄云外,好怕怕!

8、 Before long, windstorm image sound expresses to already put forward plan to stem flaw.

不久, 暴风影音表示已提出方案堵住了漏洞.

9、 The boat ran into a windstorm , and began tossing violently.

船遇到了风暴, 出现了剧烈的颠簸.

10、 Is there hope of success when facing life's windstorm?

面对人生的风暴时,是否还有盼望?

11、 Windstorm company begins to undertake the modification of the mechanism immediately.

暴风公司立刻开始进行机制的修改.

12、 One example a windstorm is tornado.

其中一例便是龙卷风.

13、 The windstorm blew so violently that it is almost impossible to walk against the wind.

8风暴在猛烈地刮,几乎没有可能顶风前行.

14、 Windstorm sand is encountered in road.

途中碰到暴风沙.

15、 They were on the Sea of Galilee when a windstorm whipped up (Mark 6:48).

当时他们在加利利海上,暴风忽起 (马可福音6章48节).

16、 The largest dominant position of windstorm image sound depends on channel.

暴风影音的最大优势在于渠道.

17、 There is no cause for concern, for the windstorm was not too serious.

那场风暴不太厉害,没必要担心.

18、 But from the client end cuts online video, windstorm image sound is not the first.

但从客户端切入在线视频,暴风影音并不是第一家.

以上是简答网为您整理的windstorm怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于wi

ndstorm的用法、

windstorm的释义、windstorm的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/windstorm>

